

Madrid, 23 abril 2023.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde nota de prensa que va a ser publicada.

Muy atentamente,

Guillermo Fernández de Peñaranda
Director general





Airtificial participa en el primer proyecto de navegación fluvial de Colombia

- **Airtificial firma un contrato de vanguardia en obra civil para la construcción del primer proyecto de navegación fluvial en Colombia, en consorcio con dos empresas locales.**
- **La división de obra civil de la empresa española será la responsable de dirigir la interventoría del megaproyecto Canal del Dique, proyecto cuyo valor total es de 15 millones de euros, de los que a Airtificial le corresponden aproximadamente 5 millones de euros.**
- **El Canal del Dique es el primer proyecto de infraestructura fluvial navegable de Colombia, exactamente en el río más importante del país y de América, el río Magdalena, que comprende 115km entre el municipio de interior Calamar y la Bahía de Cartagena de Indias.**
- **El canal tendrá un impacto muy significativo para casi una veintena de municipios del país y transformará la vida de 1,5 millones de colombianos.**

Madrid, 23 de abril de 2023. Airtificial firma un nuevo contrato de ingeniería de vanguardia en obra civil en Latinoamérica. Civil Works ha sido adjudicataria de una licitación pública en Colombia para participar en el megaproyecto del Canal del Dique. Civil Works participará en un consorcio con dos empresas locales que será la responsable de dirigir la interventoría técnica, los estudios y diseños de ingeniería de obra civil necesarios para la gestión del caudal de aguas y la navegación del curso fluvial. El proyecto ha sido adjudicado por un valor de 15 millones de euros (78.000 millones de pesos colombianos) y la actuación es de vital importancia para el desarrollo económico y social de más de un millón y medio de colombianos. Impactará a 19 municipios del país en los departamentos de Atlántico, Bolívar y Sucre.

La unidad de negocio, especializada en ingeniería de consulta en infraestructuras y medio ambiente, participa con un 40% en el Consorcio DIQUE MAI, elegido por la Agencia Nacional de Infraestructuras de Colombia (dependiente del Ministerio de Transportes) para la interventoría del megaproyecto del Canal del Dique.

Las labores concretas de la unidad de Inypsa Civil Works en este proyecto serán las de Interventoría de la ejecución del Contrato de Concesión para la elaboración de los estudios y diseños, así como la propia ejecución de las obras y la operación de la infraestructura de restauración de ecosistemas degradados del Canal del Dique.

El Canal del Dique, sobre el río Magdalena, con una longitud de algo más de 115 kilómetros, es el primer proyecto de infraestructura de transporte fluvial navegable artificial en Colombia y transcurre desde la costa, al sur de Cartagena de Indias, en la Bahía homónima, hasta el interior en el municipio de Calamar. Su trazado original, datado en el siglo XVI, va a ser restaurado y reorientado con un enfoque ambiental y de adaptación al cambio climático. Esto se debe a que la subregión donde se localiza el Canal del Dique, ha vivido en los últimos años graves inundaciones que han afectado a la vida, la economía familiar y la riqueza de cientos de miles de colombianos. El Canal del Dique transcurre a través de un complejo de humedales continentales con una alta importancia de



conservación por su diversidad biológica. Además, su protección es fundamental por los grandes beneficios que proporciona a la región en términos de suministro de agua, pesquerías, agricultura, transporte y turismo.

Para Guillermo Fernández de Peñaranda, director general de Airtificial, los trabajos de la división en el Canal del Dique “consolidan los esfuerzos de la compañía por participar en proyectos ligados con la sostenibilidad y que generan un gran impacto en la sociedad. Airtificial está consolidando un fuerte impacto positivo en los proyectos en los que participa a través de todas sus unidades de negocio”. Peñaranda pone el foco también en “la importancia del proyecto para la Unidad ya que asegura, junto a los demás proyectos en curso, un alto nivel de actividad para los próximos años”.

Sobre Airtificial

Airtificial ofrece soluciones globales e innovadoras de diseño y fabricación para la industria de la automoción, aeronáutica, infraestructuras y otros sectores industriales, integrando tecnologías avanzadas como robótica e inteligencia artificial que junto con la interacción humana contribuyen a un desarrollo más sostenible. Cotizada en el Mercado Continuo, tiene presencia operativa en doce países de los principales mercados de Europa, América y Asia; y contribuye a la transformación digital y a la automatización y optimización de los procesos de sus clientes en el ámbito industrial mediante un crecimiento sostenible y competitivo.

Contacto de prensa:

Carlos Delclaux

91 576 52 50

649574841

carlos.delclaux@airtificial.com

cdelclaux@estudiodecomunicacion.com

Iñigo Palacio

91 576 52 50

639779132

ipalacio@estudiodecomunicacion.com